				a calas in	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
					C D D L		29/08/2024	LEGISLATIVO
				Contract of the Contract of th	ContraRéplica PRODUCTION DE PRODUCTION DE P		27/06/2024	LEGISLATIVO

Blanca Alcalá Ruiz, diputada del PRI, fue víctima de secuestro exprés en la Autopista México-Puebla



Blanca Alcalá Ruiz, diputada federal del PRI y vicepresidenta de la Cámara de Diputados, sufrió un secuestro exprés la madrugada del martes 27 de agosto mientras transitaba por la autopista México-Puebla. El incidente ocurrió cuando un comando armado interceptó el vehículo en el que viajaba junto a su chofer, en la zona de Chalco, Estado de México.

La legisladora relató que los delincuentes utilizaron ponchallantas para detener su automóvil. Una vez forzados a detenerse, fueron abordados por hombres armados que los amenazaron de muerte y los obligaron a bajar del vehículo. Posteriormente, fueron trasladados a un terreno baldío donde se encontraban otras personas en situación similar.

Durante las siete horas que estuvieron secuestrados, los criminales despojaron a Alcalá Ruiz y a su chofer de dinero, pertenencias personales, y obtuvieron información bancaria y de contactos familiares. Con estos datos, intentaron extorsionar a los allegados de las víctimas. Sin embargo, al descubrir que la mujer era una legisladora federal, decidieron liberarla junto a su acompañante, no sin antes amenazarlos con represalias si denunciaban el hecho.

Alcalá Ruiz y su chofer no sufrieron lesiones físicas, aunque experimentaron una fuerte crisis nerviosa. El valor total de lo robado aún no ha sido determinado. La diputada ya presentó una denuncia ante las autoridades correspondientes, que han iniciado una investigación, aunque hasta el momento no se han realizado detenciones.

En su primera declaración pública tras el secuestro, Blanca Alcalá expresó estar "consternada" y manifestó su preocupación por la creciente inseguridad en las carreteras mexicanas. "Los hechos que viví son un reflejo de la grave inseguridad que enfrentan diariamente miles de personas en las carreteras de México", afirmó la diputada en un comunicado. También agradeció las muestras de solidaridad recibidas, destacando que, aunque físicamente se encuentran bien, tanto ella como su chofer están emocionalmente afectados.

La dirigencia nacional del PRI condenó el ataque y exigió a las autoridades un fortalecimiento de la seguridad en la autopista México-Puebla.

Blanca Alcalá Ruiz, originaria de Tlaxcala de Xicohténcatl y nacida el 8 de octubre de 1961, es una figura destacada en la política mexicana. Fue presidenta municipal de Puebla de Zaragoza, candidata a la gubernatura de Puebla en 2016, y embajadora de México en Colombia. Actualmente, se desempeña como diputada federal desde el 1 de septiembre de 2021.

Las investigaciones para identificar y capturar a los responsables del secuestro están en curso, pero hasta ahora no se han reportado arrestos relacionados con el caso.